

Frauenturnverein Waldstatt Neues Ehren- und Vorstandsmitglied

Mitte Januar fand die Hauptversammlung des Frauenturnvereins Waldstatt im Restaurant Löwen statt.

WALDSTATT – Die Präsidentin Jeannette Schläpfer konnte 44 Mitglieder zur HV willkommen heissen. Zum Dank und Ausdruck grosser Wertschätzung wurde Judith Bösch zum Ehrenmitglied gewählt. Als Präsent erhielt sie Zeit in Form einer Sanduhr. Mit Brigitte Marti wurde eine neue Aktuarin in den Vorstand gewählt. Somit ist dieser mit Kassierin Uschi Tanner wieder komplett. Ruth Neuweiler durfte für ihre 40jährige Mitgliedschaft ein kleines Präsent entgegennehmen. In ihrem Jahresbericht bedankte sich die Präsidentin bei allen Mitgliedern für das aktive Mitwirken, die vielen unentgeltlichen Einsätze und die Freude zusammen etwas zu bewirken.

pd



Das neue Ehrenmitglied Judith Bösch und die Aktuarin Brigitte Marti. Bild: pd